

Our ref: KIPCO/DGCESO 37/22 dated April 12, 2022

Boursa Kuwait Company
KUWAIT

**Subject: CMA Approval regarding the purchase/sale of
 10% maximum of treasury shares**

With reference to the related subject, and the requirements of the fourth chapter of module ten of the executive bylaws of Law No. 7 of 2010, amended by Law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Markets Authority "CMA" and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information. Kindly find attached the following:

1. KIPCO's Disclosure form of material information regarding approval of CMA to renew the right to buy or sell up to 10% of the treasury shares for a period of six months from the date of granting the approval, as per the governing rules and regulations.
2. Copy of CMA approval

Sincerely,

Samer Khanachet
Deputy Group Chief Executive Officer

وتحصلوا بقبول فائق الاحترام،



سامر خناشت
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

رأس المال المصرح به: 300 مليون دك
 Authorized Capital: KD 300 million

رأس المال المصدر والمدفوع: 264 مليون دك
 Issued and Paid up Capital: KD 264 million

Tel: 180 5885
 Fax: +965 2294 3499
 Email: kipco@kipco.com
 Web: www.kipco.com
 Commercial Registration No.: 23118

هاتف:
 فاكس:
 إيميل:
 إنترنت:

KIPCO Tower
 Sharq, Kuwait City
 P.O. Box 23982 Safat
 13100 Kuwait

برج كيبكو
 الشرق، مدينة الكويت
 ص.ب. 23982 الصفاه
 13100 الكويت

رقم السجل التجاري: 23118

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure Form of Material Information

التاريخ Date	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company	المعلومة الجوهرية Material Information	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position
12 April 2022	12 ابريل 2022	شركة مشاريع الكويت (القابضة) Kuwait Projects Company (Holding)	
CMA approval for the renewal of the right to buy or sell up to 10% of the treasury shares for a period of six months from the date of granting the approval (11 April 2022), as per the related governing rules and regulations.		الحصول على موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الخزينة لمدة ستة أشهر إبتداءً من تاريخ منح الموافقة (11 ابريل 2022) حسب الشروط والقوانين المنظمة لذلك.	
None		لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Samer Khanacher
Deputy Group Chief Executive Officer



شركة مشاريع الكويت (القابضة)
Kuwait Projects Company (Holding)

سامر خلشت
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة





بيان خارجي - هيئة أسواق المال	
11/04/2022	تاريخ المراسلة
CMA-040300-00847-2022	رقم المراسلة

السادة/شركة مشاريع الكويت القابضة (ش.و.ك) عامرة المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى ملنيكم المؤرخ 04/04/2022، وإلى مكتابكم المؤرخ 07/04/2022، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركةكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحصول على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).

- توزيعها كلها أو بعضها على العاملين في الشركة وذلك ضمن برنامج خيار الأسهم للموظفين، بشرط موافقة الجمعية العامة وفقاً للقواعد المنظمة لذلك، والمعتمدة من الجمعية العامة للشركة.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتفاظها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تحالفها أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولاسته التنفيذية وتعديلاتها.

كما تود أن تتوء إلى صدور القرار رقم (28) لسنة 2022 بشأن تعديل أحكام التعامل في الأوراق المالية (الكتاب العادي عشر) من اللائحة التنفيذية، والذي دخل حيز التنفيذ بتاريخ 22/02/2022.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبد الله الرashed
مدير إدارة تمويل ومحوكمة الشركات

نُسق إلى:

وزارة التجارة والصناعة
شركة بورصة الكويت للأوراق المالية